

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN. MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, NEUES RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 8a - TELEPHON: B 40-500 KL. 838, 837 u. 013

FÜR DEN INHALT VERANTWÖRTLICH: WILHELM ADAMETZ

Samstag, 29. August 1953

Blatt 1421

Zirkus Apollo spielte für 2.800 Gemeindebefürsorgte =====

29. August (RK) Der Zirkus Apollo hat gestern eine weitere schöne Tat gesetzt. Am Nachmittag waren 2.800 Befürsorgte der Gemeinde Wien zu einer Gratisvorstellung eingeladen, die ein großer Erfolg wurde. Auch Bürgermeister Jonas und Stadtrat Mandl waren unter den Zuschauern.

Wiener Stadtbibliothek wieder ganztägig geöffnet =====

29. August (RK) Die Wiener Stadtbibliothek teilt mit, daß die Ausstellung "Die Preisträger der Stadt Wien 1953" noch bis zum 5. September geöffnet ist, damit den auf Urlaub gewesenen Interessenten noch Gelegenheit zur Besichtigung gegeben ist. Ab 1. September ist die Stadtbibliothek wieder von Montag bis Freitag von 9 bis 18.30 Uhr und am Samstag von 9 bis 12 Uhr geöffnet.

Baugewerbeprüfungen in Wien =====

29. August (RK) Die nächsten Baugewerbeprüfungen für Bau-, Maurer-, Steinmetz-, Zimmer- und Brunnenmeister beim Amte der Wiener Landesregierung, Magistrat der Stadt Wien, beginnen am 16. November.

Gesuche um Zulassung zu diesen Prüfungen sind bis spätestens Ende September an den Magistrat der Stadt Wien, Stadtbauamts-

direktion, Wien 1., Neues Rathaus, zu richten. Beizuschließen sind: Lebenslauf, Geburtsschein sowie Nachweise der Staatsbürgerschaft, der Schulbildung, der Erlernung des Gewerbes und der Praxis.

Die zur Prüfung zugelassenen Kandidaten werden zeitgerecht schriftlich verständigt, wobei ihnen Beginn, Dauer und Umfang der Prüfung sowie die einzuzahlende Prüfungstaxe usw. bekanntgegeben wird.

Unterrichtsbeginn an den Berufsschulen

=====

29. August (RK) Aus technischen Gründen beginnt der Unterricht an den im Schulgebäude Wien 6., Mollardgasse 87, untergebrachten Berufsschulen erst am Mittwoch, dem 9. September. An sämtlichen anderen Berufsschulen wird der Unterricht am Montag, dem 7. September, aufgenommen.

Neue Kinderspielplätze und Parkanlagen

=====

29. August (RK) Der Gemeinderatsausschuß für Bauangelegenheiten beschäftigte sich in seiner letzten Sitzung mit der Errichtung von Spielplätzen für Kinder in den Siedlungen Kagran und Hirschetten und in der Per Albin Hansson-Siedlung. Für die Herstellung dieser drei Spielplätze wurden 380.000 Schilling bewilligt. Das Stadtgartenamt ist gegenwärtig mit der Fertigstellung von neuen Kinderspielplätzen auch in anderen Wiener Bezirken beschäftigt, die gleichfalls noch im Herbst ihrer Bestimmung übergeben werden.

Eine gärtnerische Sehenswürdigkeit wird der "Irisgarten" vor dem Goethe-Hof in Kaisermühlen sein. In dieser neu geschaffenen Gartenanlage werden im September zehntausende Schwertlilien ausgepflanzt. Auch die Umgestaltung der Parkanlage auf dem Loquaiplatz in Mariahilf und des Miesbachparkes in Meidling wird demnächst beendet sein. Die Windschutzpflanzungen am Rande von Favoriten können heuer in größerem Umfang wieder fortgesetzt werden.

Pferdemarkt vom 25. August
=====

29. August (RK) Aufgetrieben wurden 300 Pferde. Als Schlächterpferde wurden 254, als Nutztiere 12, verkauft. Unverkauft blieben 34. Der Marktverkehr war lebhaft.

Herkunft der Tiere: Wien 8, Niederösterreich 71, Oberösterreich 58, Steiermark 40, Burgenland 42, Salzburg 22, Kärnten 58, Tirol 1.

Pferdemarkt vom 27. August
=====

29. August (RK) Aufgetrieben wurden 6 Pferde. Als Schlächterpferde wurden 6 verkauft. Der Marktverkehr war ruhig.

Herkunft der Tiere: Wien 4, Niederösterreich 2.

Zwei Freikonzerte am Dienstag
=====

29. August (RK) Dienstag, den 1. September, finden um 17.30 Uhr wieder zwei Freikonzerte statt. Auf dem Reumannplatz in Favoriten spielt die Polizeimusik Wien, im Wasserpark in Floridsdorf die Musikkapelle der Wiener Verkehrsbetriebe (Betriebsmusik).